

北風と太陽

香芝市立香芝北中学校通信

No.54 2022.3.24 文責 上谷基博

学期末の学年集会が行われました。

今年度も残すところ2日となった3月23日(水)学年集会が行われました。

<1年生>

1時間目に多目的室で開催。入場から整列、そして着席の一連の流れ。まずまずと言ったところでしょうか。ただ気になった点が一つ。ディスタンス確保のために座った状態から移動する場面がありましたが、もう少し「こうなるだろう」ということがある程度イ



メージした上で動いてほしかったな。あまり考えないで隣の人に合わせて動いてるように見えました。

集会ですが、まず学級委員が各クラスの振り返りを発表してくれました。内容は裏面に載せておきます。次に3人の先生からのメッセージ。先生からはキャリアパスポートに絡めたキラメキのことと『人間万事塞翁が馬』の紹介。先生からは大人のつきあい方についてのお話。先生は



赴任前の1月に始めて君たちを見たときの思いを語ってくださいました。その後、学年主任から2学期末の集会でお話しされた集会の基本的な事項の確認がありました。また修了式に向けての服装(取り分け靴下について)の確認がありました。校則改正にあたり、生徒側から「式典については靴下は白」というただし書きが加えられています。T P Oに応じた服装を学ぶ点からも素晴らしい考え方だと思います。最後に先日卒業した3年生に1.2年生から送ったメッセージ動画が上映されました。気持ちのこもった素晴らしい内容になっていましたね。



<2年生>

2時間目に体育館で開催。出遅れてしまい、到着時点ですでに隊形はできており、着座の状態でした。程良い緊張感が漂っているように思いました。

学級委員から各クラスの振り返りが発表されました。内容は裏面に載せています。1年生に比べて一步踏み込んだ総括だと思います。さすが上級生やね。1組の発表後、

お約束のパフォーマンス(2つ目はマジで笑ってしまいました!)で会場を和ませてくれました。その後先生から「目的と手段」に関する話がありました。実は上谷も全く同感で、現役時代必ず生徒に伝えていました。数学ワーク、その都度家できちんと解いて来て毎時間見せるように言ってたな。テスト前には終わっている状態を目指して!先生からの生徒指導に



関する話が始まるタイミングで電話対応のため体育館を後にしたので、その後については書けません。申し訳ないです。

2学年に参加して、改めて学年集会の大切さを実感しました。学年生徒のみなさんと先生方が1つのチームであることを確認できる重要な場だと思います!



最後に。

感染予防対策の一環としてしばらく中止していた身長測定。卒業式後からひっそりと再開しています。すでに10人以上測りに来て、結果に一喜一憂しています。また先ほど1年生の男子生徒がやってきて、数分おしゃべりをしました。「この1年どうだった?」って聞くと「最近クラスのみんなと仲良くなって、めっちゃ楽しいです。」と。そんなもんやね。

言ってる間に新しい1年がスタートします。期待と不安でいっぱいだろうな。それはみんな同じだね。また来年度もよろしくね! !

